



学校だより

4月号



～豊かで調和のとれた子の育成～

たくましく生きる人 なかよく生きる人

<http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/t>

みのたなくん

気持ちを新たに よりよいスタートを

校長 酒井 浩明

通学路途中の田畑の若草、校庭のスノーフレクや桜の花が、子どもたちの新しい一年の始まりを見守っています。

本日は、お子様の入学・進級、誠におめでとうございます。

この度、4月1日付で着任いたしました校長の酒井浩明でございます。これまで、**田奈の地に脈々と受け継がれている日本の伝統文化を大切に**し、本校の教育に御尽力をいただきました二瓶校長先生の後を引き継ぎ、精一杯務めさせていただきますので、**地域や関係者の皆様のご支援**をお願いいたします。

さて、本校は、引き続き『**豊かで調和のとれた子の育成**』を学校教育目標として、次のような**子どもの姿**を目指します。（下線部分改訂）

たくましく生きる人

体を鍛え心をしなやかにし、心身ともに健やかな子ども

なかよく生きる人

一人ひとりのよさを認め合い、**多様な人々と協働し合う**子ども

そのためには、本校が築いてきた**よき伝統を再確認**するとともに、恵まれた地域・環境、人のつながりを活かしながら、**子どもと教師だけではなく、「地域と共に、子どもも教師も、保護者も育ち合う学校づくり」を進めていく**ことが大切です。

教職員一同、子どもと地域を大切にする

「**チーム田奈小**」として、

お子様の成長

を支えて参ります <校庭斜面のスノーフレク>

ので、**保護者の皆様のご理解と、教育活動へご協力を**よろしくお願い申し上げます。

ところで、今日の始業式・入学式は、すべての子どもたち、そして教職員たちにとっても、**希望と不安の入り交じった出会い**でした。

この節目となる出会いは、**新たに「よりよい自分」を目指し、夢をもって生まれ変わる大切なチャンス**でもあります。

今日を素敵なスタートの日とするためには、特に明日からの過ごし方が大切です。

始業式では、「**新たな学年や学級では、過去の友達の姿を口にするのではなく、新たなよい関係を築けるように、見方のリセットをしていきましょう**」と話しました。

すでに各家庭では、昨年度の振り返りをもとに、**新学年でのめあてなどを確認**していただいていることと思いますが、**素敵な学級づくりには、保護者の方のお子様への前向きな一言が大切です**。改めて、ご協力をお願いいたします。

